

ズーラシア動物園遠足(1年)

動物とふれあう

11月20日(金)に、よこはま動物園ズーラシアに行ってきました。

実行委員が話し合って決めた目当ては「**ともだちと なかよく ころを あわせて こうどうしよう。**」です。子どもたちは、どの動物をじっくり観察するか話し合ったり、当日の約束を確認したりと準備を重ねてきました。

当日は雨予報でしたが、幸い天気恵まれ、ほとんど雨は降りませんでした。園内では、動物を観察したり、動物クイズを解いたりしながら、グループのみんなと活動していました。全員が自分の役割を意識して行動していたため、みんなそろって時間通りにゴールに着くことができました。

出発式や到着式で司会をする実行委員の姿や一人ひとりが目当ての達成に向けて活動する姿から、大きく成長したことを実感できた一日でした。



どんな動物がいるのかな。



グループで仲良くお弁当！



実行委員中心に会を開きました。

生田緑地校外学習(3年)

昔のくらしや 自然と ふれあう

12月3日(金)に、生田緑地にある川崎市立日本民家園とかわさき宙と緑の科学館へ校外学習に行ってきました。

日本民家園には、江戸時代から明治にかけて建てられた古民家や水車小屋などが移築されています。建築当時の姿を保った古民家を見比べたり、展示されている古道具を観察したりすることを通して、昔の暮らしに思いを馳せ、今の暮らしの便利さを実感していました。実物を間近で見て、社会科の学びをより深めることができました。また、集合時刻を意識して声を掛け合ったり、みんなでそろって展示品を見たりするなどのグループ行動もしっかりできました。

宙と緑の科学館では、プラネタリウムを鑑賞しました。普段は街の明かりに邪魔されて見られない星々もくっきり！星座の物語に感心したり、星空の美しさに「すごーい！」と歓声をあげたり、理科で学んだ「太陽の動き」を早回しで見て確かめたりしていました。

子どもたちにとって、思い出に残る1日になったようです。



わくわくどきどきの出発式！！



熱心にメモをとっています。



グループで園内を見学しました。